竹刀を打ち合う選手気合の入った掛け声とと



37人の剣士が切磋琢磨

第23回鳩山町少年剣道大会

第23回鳩山町少年剣道大会が1月19日、町民体育館剣道場で開催され、町内外の剣士37人が、気合の入った竹刀をふるいました。また、競技前には、小林邦彦師範から木刀による剣道基本技稽古がつけられ、剣士たちは真剣な表情で取り組んでいました。

大会は、小学生低・高学年、中学生女子・男子の部の4部門で日ごろ鍛えた技を競い合いました。会場には、剣士の気合の入った掛け声とともに、竹刀を打ち合う音が場内に響きわたり、各試合とも熱戦を繰り広げていました。

なお、大会の主な結果は次のとおりです。

少年剣道大会結果

(粉称略)

			(敬称略)
部門	第1位	第2位	第3位
小学生 低学年の部	市川菜月	新舟 敢太	小林洗太
小学生 高学年の部	半田 正直	市川 花菜	根岸 みな勝又 遂
中学生 女子の部	高原彩加	小鷹菜々美	松本 恵 山口真奈未
中学生 男子の部	小林 修太	鈴木 知芳	原嶋和哉。





音楽で「鳩山町をもっと元気に!」

はとやま大人バンドステージ Vol. 4

大人世代を中心としたアマチュアバンドが演奏する「はとやま大人バンドステージ Vol. 4」が2月2日、町文化会館で開催されました。

会場では、出場したアマチュアバンド7組が個性あふれる音楽を会場に響かせ、来場者は各バンドが演奏する往年の曲やオリジナル曲、和太鼓との競演を楽しんでいました。

なお、出場バンドは以下のとおりです。

づくり(1月28日)

お手玉づくりや美容ストレッチを学ぶ

「はとっ子応援団 子育て講座」を実施

町立鳩山幼稚園で「はとっ子応援団 子育て講座」

が開催され、1月28日には「お手玉づくり」、2月

12日には「ママの美容ストレッチ」が行われました。

労したものの、「子どもと一緒に遊びたい」「今度

は一人で作れそう」と話していました。ママの美

容ストレッチでは、普段使わない筋肉を使った参

加者が、「産後は体もなまり、運動する機会が少

ないため良かった」「家でも挑戦したい」と話し

ていました。

お手玉づくりでは、参加者は布を縫う作業に苦

「スイング ストリングス」「ウッズ・アンド・ウォーター」「Harlequin」「はとやまバンド」「The Band//It」「ステージア」「Ĥatoyama heartbeat band」(出場順)



「ロバの音楽座」コンサートが親子を魅了

町文化会館で1月25日、 子育て支援拠点のつどいの 広場「ぽっぽ」の開設5周 年記念コンサート(町と山

村学園短期大学主催)が開催され、「NHKおかあさん

◆ 「ロバの音楽座」による演奏

を、町内外からの親子連れなど251人が楽しみました。

コンサートでは、不思議な楽器が奏でる、楽 しい楽曲が演奏されたほか、子どもたちがステー ジ上で一緒に演奏する場面も。保護者は「子ど

◆ ものころ見て好きだった、ロバの音楽座の演奏 を自分の子どもにも見せたかった」と話し、子

どもたちは「不思議な楽器で演奏する様子が楽しかった」などと話していました。

つどいの広場は、多世代活動交流センター(旧

松栄小学校)内で、日、水曜日以外の午前10時~午後3時まで開設して います。詳しくはつどいの広場「ぽっぽ」■296-7733または役場健康福

◆ 祉課■296-1241まで。







魅了した「ロバの音

音楽に合わせてジャンプ》

防災

島川部長 協山町長(左)

場山町長(左)と株伊藤園の 場山町長(左)と株伊藤園の

災害時における救援物資(飲料水) の提供等に関する協定を締結

1月23日、町と株式会社伊藤園の間で、災害時における救援物資(飲料水)の提供に関する協定締結に伴う調印式が行われました。この協定により、災害時に飲料水の調達や供給が円滑に行えるようになり、町民の生活安定が図れることになります。

品川埼玉西地区営業部長は「東日本大震災時などに救援物資を提供した経験や、全国にある地域拠点の在庫力を活かし、町の災害対応に精一杯協力したい」と語っていました。

非常時の防災機能を備えた

浄水型プールが町内小中学校全てに完成

2月12日、今宿小学校でプール改築工事の完成 検査が行われ、昨年の2月に鳩山小学校から始ま り、順次行ってきた浄水型プールへの改築工事が、 町内全ての小中学校で終了しました。

新しくなったプールは、浄水の機能を備え、エンジンポンプが燃料切れの場合でも、手動で浄水 機を動かすことが可能なため、今後の防災対策の 一つとして大いに期待されています。



今宿小学校のプール改築工事を終え、新しくなった

13